

## MVZ-Belegschaft spendet für AllgäuHospiz

**Kempten** – Einen Betrag von 1000 Euro für den Neubau des AllgäuHospiz hat die Belegschaft des Medizinischen Versorgungszentrums Kempten-Allgäu anstelle eines Weihnachtsgeschenkes an die ärztlichen Leiter Dres. Heigl, Hettich, PD Lotz und Reeg gespendet. Das Bild zeigt (v.l.) die MVZ-Abteilungsleiterinnen Teresa Kratzer (Diabeteszentrum), Maria Rietzler (Internistische Praxisklinik), Heike Rauh (Schreibbüro), Kerstin Rziha (Apherese- und Dialysezentrum) und Annabell Wanner (Schlaflabor) bei der Übergabe des Spendenschecks an Prof. Dr. Volker Hiemeyer (Geschäftsführer Allgäu Hospiz) und Susanne Hofmann (Leiterin des Allgäu Hospiz; 3.v.r.).

kb/Foto: Laura Schneider

